

Kelkheim: Brand in Altenheim

In einem Kelkheimer Altenheim ist am ersten Weihnachtsfeiertag ein Brand ausgebrochen. Laut einem Medienbericht stand ein Weihnachtsbaum im Flammen. Mehrere Einsatzkräfte mussten ausrücken.

Kelkheim.

Ein Seniorenheim in Kelkheim ist bei einem Brand am Mittwoch teilweise zerstört worden. Verletzt wurde niemand, 19 der knapp 90 Bewohner wurden wegen der starken Rauchentwicklung vorsorglich in umliegende Pflegeunterkünfte gebracht, wie die Polizei mitteilte.

Die Feuerwehr löschte zunächst einen brennenden Weihnachtsbaum, der in einem Gemeinschaftsraum stand. Doch die Flammen hatten auch das Dach des Anbaus erfasst, in dem sich der Raum befand. Das Löschen des Dachs dauerte mehrere Stunden.

Der Anbau wurde den Angaben zufolge völlig zerstört und ist einsturzgefährdet. Der Sachschaden wird auf 200 000 bis 300 000 Euro geschätzt. Die Brandursache ist unklar, die Ermittler der Polizei konnten wegen der Einsturzgefahr zunächst nicht in den Gemeinschaftsraum, in dem der Weihnachtsbaum stand.

Artikel vom 25.12.2013, 10:50 Uhr (letzte Änderung 26.12.2013, 15:55 Uhr)

Artikel: <http://www.fnp.de/lokales/main-taunus/Kelkheim-Brand-in-Altenheim;art676,716382>

© 2013 Frankfurter Neue Presse